



**3 Pièces**

**62 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84524465**

**3 500 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

**Appartement à louer (75015)**



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Avenue de Suffren - Au cinquième étage d'un immeuble de standing avec gardien, un bel appartement meublé de 62.59 m<sup>2</sup>. Il comprend une entrée, un grand double séjour très lumineux avec un petit balcon exposé sud-ouest. Une chambre avec un lit de 1,80m et vue sur la Tour Eiffel, une salle de bains, une cuisine indépendante meublée et équipée et un WC indépendant. Pied-à-terre idéal, balcon, vue Tour Eiffel, lumineux et sans vis-à-vis. Climatisation. Belle hauteur sous plafond. Disponibilité : Immédiate Loyer 3 500 € charges comprises par mois. NB : Cet appartement est proposé à la location ...

Avenue de Suffren - Beautiful 62.59m<sup>2</sup> (667 sq ft) furnished apartment on the fifth floor of a high-end building with a concierge. Comprising an entrance hall, a large, light-filled double living room with a small south/west-facing balcony. A bedroom with a 1.80m (5.9ft) bed and a view of the Eiffel Tower, a bathroom, a fitted and equipped separate kitchen and a separate toilet. Ideal as a pied-à-terre, balcony, Eiffel Tower view, bright and no overlook. Air conditioning. Good ceiling height. Availability: Immediate Rent €3,500.00/month including charges. N.B.: This apartment is only available for ...

## **BARNES RENTALS MOTTE PICQUET**

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

